



Subcomisión de Valores de los Tribunales de Grecia realizan charla sobre el adecuado manejo de residuos

Con el objetivo de colaborar con los parámetros de cumplimiento de la Bandera Azul Ecológica, así como educar a la población judicial en el manejo de residuos valorizables como no valorizables, se realizó el pasado 3 de julio, en los Tribunales de Grecia, la charla denominada “Reciclaje: Manejo de residuos”.

Dicha actividad, fue organizada por la Subcomisión de Bandera Azul en conjunto con la Subcomisión de Valores de los Tribunales de Grecia y con la colaboración de la Municipalidad de la zona y estuvo destinada a todo el personal judicial y personas destacadas en limpieza de esta sede judicial.

En esta charla, se enfatizó en la importancia de la diferencia entre los conceptos de basura y residuo, uno de los objetivos de la Subcomisión de Bandera Azul, que mediante sus integrantes agradecieron la participación del personal judicial en una actividad no solo relevante para el Poder Judicial, sino para el cantón en general.

Durante la actividad, se recalcó la importancia del tema para la mejora en el manejo de residuos a nivel cantonal, como la contribución a la salud del planeta.





“Este correo electrónico, incluidos los archivos adjuntos, puede contener información confidencial y/o sensible, es para uso exclusivo de la(s) persona(s) o entidad (es) a quien(es) se dirige. Si usted no es la parte destinataria, absténgase de realizar cualquier revisión, distribución o copia y comuníquela la situación de manera inmediata a la persona remitente, posteriormente proceda a borrar el mensaje de manera definitiva de su correo y de sus dispositivos”